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最終号 

こんにちは、生徒会長の小林蒼真です。この一年は、生徒会活動を通して

多くの人と関わることができ、大いに満足のいくものでした。生徒の皆さ

んと一緒に学校全体で生徒会活動を進めていく中で、多くの困難がありま

したが、その一つ一つがかけがえのない経験となりました。この一年間、

生徒会長を務めたことで自分自身も成長することができたように感じてい 

ますし、皆さんの学校生活が少しでも豊かになり、有意義な時間になっていたのならこの上な

く嬉しく思います。これからも、生徒会の益々の発展を祈っています。一年間本当にありがと

うございました！ 

ああああああ Ladies and gentlemen!! 

どうも、生徒会のインスタの

中の人 （笑）、高校副会長の吉

崎悠太です。副会長として活

動したこの一年は、奈良学園 

をよりよくするために自分たちの身近なこと

について考えるいい機会になりました。この

経験を活かし、自分たち一人一人ができるこ

とを考えて行動したいと思います。ありがと

うございました。バモス！ 奈良学！！ 

第 49 代生徒会の活動報告 

実施、達成したこと 

① 文化祭における食品模擬店の再開 

② 目安箱の意見を反映させるための先生方との協議 

③ 他校の生徒会との交流 

他校の生徒会活動で何が行われているのかを知り、奈良学園でもできることを発見する

ために、他校の生徒会と交流するイベントに参加しました。 

④ 募金、詐欺啓発活動などのボランティア活動 

・能登半島地震への募金を実施しました。 

・高齢者を標的とした特殊詐欺防止のために、警察の方と一緒にアピタでティッシュ配り

をしました。 

⑤ コンタクトレンズの空ケース、ベルマークの回収 

⑥ 高校球技大会における競技の変更 

 

残された課題 

① 文化祭二日制の実施 

→ 単年度で変えるには大きすぎる事案であるため、話し合いを継続しているところです。 

② ポテト・アイスの復活 

→ 事務室や先生と話し合いをしている途中です。実現のためには「当たり前にルール・マナ

ーを守る奈良学生」であることが必要ではないでしょうか？ そのために何をしたら？と

考えホットスナックの食堂外への持ち出し禁止のポスターを作成しました。 

 

最後に生徒会執行部から皆さんへ 

皆さん、一年間ありがとうございました。「生徒会」は生徒全員によって構成されており、生

徒会活動は皆さんの協力なしで成り立たない活動です。その中心を担う役割との自覚をもち、よ

り良い奈良学園を作ろうと活動してきました。活動を通じて、皆さんの協力があってこその活動

なのだと、改めて実感しました。この、たくさんの支えを感じながら行ってきた一年の活動も終

わりを迎えます。われわれ第49代生徒会は任期を終えますが、次の第50代生徒会にも、きっと

皆さんの協力が必要なはずです。「生徒会」の一員として、これからも奈良学園をより良いもの

にするための活動を支えてください。一年間、本当にありがとうございました。 

 
 
 

中学副会長の井出心海です。

私は生徒会に入って、多くの

人と関わり、執行部について

学び、知識や行動力、発言力

を身につけられたように思い 

ます。目安箱の返答、生徒会新聞の作成、他

にも様々な活動を行いましたが、中でも高校

球技大会について頑張りました。これらの経

験は私を成長させてくれたはずです。今後も

生徒会執行部を応援し、学校全体を支えてい

きたいです。一年間ありがとうございました！ 

高校書記の植田怜です。皆さ

んのサポートとご協力のおか

げで、無事に活動を終えるこ

とができました。一年間あり

がとうございました。生徒会 

活動を通して、これまで話したことのなかっ

た人とも関わりを深めることができ、うれし

かったです！ この経験を糧にこれからも頑

張りたいと思います。すべての出会いに感

謝！           HAHAHA 

中学書記の岡田奈和美です。

活動の一環として他校の方々

とディスカッションするなど

執行部の一員だからこそでき

る経験をたくさんすることが 

できました。また、高校球技大会の種目変更

に関しては、周りの協力を得ながら何かを成

し遂げるいい経験になりました。ここで学ん

だことをこれからに活かしていきたいと思っ

ています。本当にありがとうございました！ 


